

松里小だより

甲州市立松里小学校 令和4年5月27日発行 第2号·文責:石原

『一つ一つの活動を最後までやりきる児童会』

5月 12日 (水) に「児童総会」が行われました。今年度の児童会活動のテーマは『一つ一つの活動を最後までやりきる児童会』です。「松小縁日」や「ころ柿集会」などの児童会行事に、全校

で協力して取り組んでいきます。20日(金)には、「なかよしタイム(縦割り班活動)」がスタートしました。感染症対策のため、活動が制限される場面もありますが、6年生・5年生のリーダーシップで、有意義な活動となるよう様々な工夫を凝らして、計画・準備を進めていきます。



ご協力ありがとうございました

5月7日(土)に、有価物回収を実施しました。好天にも恵まれ、保護者・地域の皆様のご協力で、今年度も無事に実施することができました。ありがとうございました。

また、5月12日(木)には、全校でプール掃除を実施し、23日(月)・24日(火)には、保護者の皆様のお力をお借りして、プールの塗装作業を行いました。26日(木)から少しずつプールに水を入れています。きれいなプールになり、水泳学習の実施に向けての準備が進んでいます。今年度も、密を避けるために時間割や着替えの場所を工夫するなど、感染症対策を講じて実施する

ことになります。 子どもたちの安 全を第一に考え, 実施していきた いと思います。



陸上記録会 5月17日(火)

塩山総合グラウンドにて、東山梨地区の陸上 記録会が行われ、本校では6年生が参加しまし た。5年生と共に練習に励んできた成果が、本番 では十分に発揮されました。今年度も感染対策 をしながらの記録会となりました。

地域学習の取組

本校では、生活科や社会科、総合的な学習の時間などに、松里地区をフィールドにした学習を進めています。地区を巡って地図を作ったり産業を調べたり、歴史について学んだりします。 (今年度は「図工」で、歴史ある建造物の写生

も行う予定です。) 子どもたちが地域に出 かけていく機会が増え ますが、ご理解とご協 力をお願いいたします。



学校創立記念日 5月30日

松里小学校は、明治6年(1873年)、 小屋敷小学校として創設されました。 今年で149年目になります。



木造校舎の頃



滑沢分校